



Event | Modellbahn-Expo vom 18. und 19. September 2021 in Elm

# Sernftal statt Seetal

Die normalerweise immer am ersten Septemberwochenende bei der Historischen Seethalbahn in Hochdorf stattfindende Modellbahn-Expo ging in diesem Jahr coronabedingt nicht nur eine Woche später, sondern gleich auch noch an einem anderen Ort über die Bühne. Statt ins Luzerner Seetal pilgerten Modellbahnhfreunde ins Glarner Sernftal. LOKI-Autor Thomas Hollenstein mit einer Reportage aus dem «Zigerschlitz».

Von Thomas Hollenstein (Text/Fotos)

**K**lein, aber oho!, so könnte das Motto der Modellbahn-Expo lauten. Denn der Anlass setzt seit seinem Bestehen auf eher kleine, dafür aber gut bis sehr gut detaillierte und originelle Ausstellungsanlagen. Seit der ersten Ausführung im Jahr 2015 wurde als Austragungsort im luzernischen Hochdorf die Remise des Vereins Historische Seethalbahn gewählt. Aus orga-

nisatorischen Gründen musste für dieses Jahr jedoch ein anderer Austragungsort gefunden werden, bevor es nächstes Jahr wieder im Seetal weitergeht.

## Sernftalbahn

Gemäss Michael Kohler, einem der Organisatoren der Modellbahn-Expo, war es ein wichtiges Anliegen, den Anlass nicht in

einer anonymen Halle, sondern weiterhin in einem «eisenbahntechnischen» Umfeld durchzuführen. Fündig wurde man beim Verein Sernftalbahn in Elm, welcher seine Gebäude zur Verfügung stellte.

Der Verein hat es sich zum Ziel gemacht, auf dem Gelände des ehemaligen Bahnhofs von Elm die Geschichte der meterspurigen Sernftalbahn, welche von 1905